

El diputado Nelson Venegas (PS) confirmó este lunes su renuncia a la Comisión de Ética de la Cámara Baja, luego que diera positivo en el test de drogas que se realiza de forma aleatoria a los parlamentarios.

A través de una declaración, el diputado comentó que “voluntariamente, como en ocasiones anteriores, y sin nada que ocultar, me sometí al test de drogas aleatorio como diputado de la República, en los cuales anteriormente no he tenido ninguna dificultad”.

#### Anuncio Patrocinado

“El resultado del test será informado dentro de los próximos días por el secretario de la Cámara de Diputados y Diputadas, como una falta al reglamento de la Corporación”, adelantó.

Venegas aclaró que “el resultado se debe a que actualmente estoy en un tratamiento médico para bajar de peso, con un medicamento denominado Sentis, prescrito por un profesional y adquirido con receta médica en una farmacia”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

El diputado precisó que “Sentis forma parte de la familia de las metanfetaminas, situación que yo ignoraba. Hago presente que he renunciado a la Comisión de Ética de la Cámara,

Diputado Venegas renunció a la Comisión de Ética tras dar positivo en test de droga

pues es esa instancia la que debe conocer el caso y quiero dar garantías de total transparencia en esta resolución”.

“No consumo droga, y reitero que voluntariamente me sometí al test, con total confianza. Espero que se esclarezca este malentendido a la brevedad” finalizó.

Fuente: Cooperativa.cl

y tú, ¿qué opinas?